

PlantaDoce.

Público

Murcia destina 901.000 euros a la reforma del Hospital Virgen del Castillo de Yecla

Las obras se destinarán a modernizar las unidades de maternidad y neonatos del centro. La actuación se divide en una inversión de 751.000 euros por los trabajos, a los que se añaden 150.000 euros en concepto de nuevo equipamiento.

PlantaDoce
11 oct 2021 - 14:03



Murcia invierte en las instalaciones sanitarias de su Área de salud V. El Ejecutivo regional ha destinado **901.000 euros a la reforma del Hospital Virgen del Castillo de Yecla**, según informa el Gobierno murciano en un comunicado.

Las obras se destinarán a modernizar las unidades de maternidad y de neonatos del centro. La actuación se divide en una **inversión de 751.000 euros derivada del coste de los trabajos, a los que se añaden 150.000 euros en concepto de nuevo equipamiento.**

Los trabajos de reforma tienen una duración prevista de cinco meses y responden a la necesidad de obtener “un mayor aprovechamiento de la superficie, adaptándola a las necesidades asistenciales y reduciendo las zonas de circulación”, según asegura el

PlantaDoce.

Ejecutivo autonómico.

La zona de hospitalización dispone de tres secciones diferenciadas estructuralmente: la zona de hospitalización maternidad, la sección de tocoginecología de lactantes y el área de neonatología, críticos y recién nacidos.

Murcia estima que la reforma tiene una duración prevista de cinco meses

La nueva distribución abarca una superficie total construida de 570 metros cuadrados y se han incorporado aseos adaptados, así como habitaciones que permiten ser usadas por personas con movilidad reducida.

Esta remodelación de la zona de maternidad y neonatos del hospital **afecta a una población de más de 60.000 habitantes** del Área de salud V de Murcia. Esta región integra a los municipios de Yecla y Jumilla.

El pasado junio, en este mismo hospital concluyeron los trabajos para remodelar la zona de urgencias, que aumentó su capacidad en dos boxes extras. También se configuró un espacio propio para los enfermos de Covid-19.